



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/74912

02/06/2015

196359

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En lo que respecta a vías de la Red de Carreteras del Estado en la provincia de Málaga, desde noviembre de 2011 hasta la fecha, se han instalado pantallas antisónicas en los siguientes puntos:

- Obras del Acceso Sur al Aeropuerto de Málaga. Término municipal de Málaga.
Longitud de pantallas instaladas: 770 metros.
- Obras del Soterramiento de San Pedro Alcántara. Término municipal de Marbella.
Longitud de pantallas instaladas: 1.140 metros.

Madrid, 20 de julio de 2015